
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

あぶりだし 

寒中お見舞い申し上げます 
寒気の中にも早春の息吹が感じられるころとなりましたが、いかがお過ごしでし 

ょうか。伊予路に春を呼ぶお祭り「椿さん」が待ち遠しいです。（毎年の文言です）そうは 

言っても、今年は暖冬で本当に暖かいですね。 

昨年末に「愛媛 47 年会」に参加してきました。この会は昭和 47 年生まれで、愛 

媛の高校野球出身者でつくる親睦会です。現在は 17 校が加盟？登録？しており 

今回は 25 名で開催しました。会長は西条高校の沖原佳典（阪神タイガース・アテネ五輪出場・ 

現在は楽天のスカウト）です。私は事務局長を努めさせています。 

伝統校・強豪校もいれば、そうでもない学校（笑）も参加しています。 

会では簡単なルールを決めていて「さん付けで呼ばない」「敬語禁止」などです。 

よって初対面でも直ぐに打ち解け、何でも話すことが出来ます。これが「同年のよし 

み」でしょう。 

これからもっと多くの加盟？登録校？の活動を目指して、自ら楽しんで事務局長 

（お世話係）の職務を頑張りたいと思います。 
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